

## ABSTRAKSI

Studi ini menguji pengaruh ketidakpastian lingkungan dan desentralisasi terhadap hubungan karakteristik informasi sistem akuntansi manajemen dan kinerja manajerial. Informasi akuntansi manajemen sebagai salah satu produk sistem manajemen berperan dalam membantu memprediksi konsekuensi yang mungkin terjadi atas berbagai alternative tindakan yang dapat dilakukan pada berbagai aktivitas seperti perencanaan, pengendalian dan pengambilan keputusan. Adanya informasi juga akan meningkatkan kemampuan manajer untuk memahami keadaan lingkungan sebenarnya dan informasi berfungsi pula dalam mengidentifikasi aktivitas yang relevan. Berdasarkan uraian di atas, maka judul dalam penelitian ini adalah: "Pengaruh Ketidakpastian Lingkungan dan Desentralisasi Terhadap Hubungan Karakteristik Informasi Sistem Akuntansi Manajemen Dan Kinerja Manajerial".

Penelitian ini merupakan penelitian empiris dengan teknik *convenience sampling* di dalam pengumpulan data. Populasi dalam penelitian ini adalah manajer operasional, produksi, dan pemasaran perusahaan manufaktur di Kabupaten Semarang, dengan jumlah sampel sebanyak 80 responder yang dipilih dengan teknik pengambilan sampel *convenient sampling*. Jenis data yang digunakan adalah data primer, dengan menggunakan metode pengumpulan data kuesioner. Alat analisis yang digunakan adalah *Moderating Regression Analysis*.

Hasil dari penelitian ini adalah interaksi antara *broad scope* dengan ketidakpastian lingkungan tidak memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial, interaksi antara *timeliness* dengan ketidakpastian lingkungan memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial, interaksi antara *aggregation* dengan ketidakpastian lingkungan tidak memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial, interaksi antara *integration* dengan ketidakpastian lingkungan memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial. Interaksi antara *broad scope* dengan desentralisasi memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial, interaksi antara *timeliness* dengan desentralisasi memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial, interaksi antara *aggregation* dengan desentralisasi tidak memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial, interaksi antara *integration* dengan desentralisasi memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kinerja manajerial.

Kata Kunci : *Broad Scope, Timeliness, Aggregation, integration, Ketidakpastian Lingkungan, Desentralisasi, dan Kinerja Manajerial.*